

## Presentación "Calzado"

12/02/2015



Bajo el nombre genérico de el **Calzado** se indica en el blog aquellas actividades y temas relacionados con la Industria del Calzado en la actualidad, el pasado e incluso el futuro; las Ferias del Calzado, las celebradas en Elda y las que se celebraron y se celebran en otros lugares; la profesión de los distintos oficios del calzado, desde la del zapatero de silla hasta la de los diseñadores, cortadores, aparadoras, zapateros en general, especialistas o almacenistas; la industria auxiliar al calzado.

El blog el **Calzado** es una base de **investigación, enseñanza y divulgación** de una actividad industrial fundamental para el desarrollo de la ciudad de Elda.

Todas las preguntas, las experiencias personales y profesionales, los argumentos, los logros, etcétera, serán objeto de tratamiento en estas páginas.

El mejor mensaje que podemos transmitir con este blog es la interminable tarea de construir una actividad en torno al calzado; bien sea profesional o cultural, de apoyo o de crítica.

El calzado es lo que nos une en nuestro trabajo y mejorar esta industria es tarea de todos.

**iParticipa!**

